

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	85 (1956)
Heft:	11
Rubrik:	Action pour la santé de notre peuple

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ACTION POUR LA SANTÉ DE NOTRE PEUPLE

En fin octobre 1956, une « Semaine d’Action pour la Santé publique » est organisée dans toute la Suisse. Elle a pour but d’informer le public, de façon objective et hors de toute polémique, des dommages qu’engendre l’abus de l’alcool. Cette Action se justifie par une série de constatations inquiétantes : accidents de la circulation provoqués par des hommes ivres, menace constante pour notre peuple au double point de vue de la santé physique et morale, et mise en péril du bien-être économique. D’où la nécessité de rappeler à tous leur responsabilité envers ceux qui sont menacés d’alcoolisme.

A côté de ce que feront la presse, la radio, le cinéma, l’Eglise, *l’école a un rôle de première importance.*

« C’est surtout par l’instruction et l’éducation de cette population qui est en général intelligente, laborieuse et bien intentionnée qu’on doit s’efforcer, en Suisse, de combattre la plaie de l’alcoolisme ».

Ces paroles d’un maître de la médecine romande, le professeur Dr Maurice Roch de Genève, sont particulièrement vraies pour la formation des jeunes esprits. L’action antialcoolique est en premier lieu une question d’éducation.

Nous profitons de cette Action pour recommander aux membres du Corps enseignant et à tous les éducateurs d’accentuer l’action pour la sobriété auprès de leurs élèves.

La documentation qui vous est fournie à cette occasion, utilisez-la à votre gré au cours des leçons, en y joignant votre conviction propre et votre exemple.

Une manifestation publique d’information est prévue à l’Université de Fribourg, pour le dimanche 28 octobre 1956, à 15 h. Un film sonore suivra les exposés des divers orateurs.

Le Directeur de l’Instruction publique :

JOSÉ PYTHON